



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

## limitations de vitesse

Question écrite n° 70109

### Texte de la question

Nous constatons de plus en plus que les radars automatiques sont, au fur et à mesure de leur installation, placés dans des endroits où l'on peut piéger les automobilistes, souvent réputés bons et placides conducteurs, plutôt que dans des endroits connus comme véritablement dangereux. M. Lucien Degauchy demande à M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur et de l'aménagement du territoire, si, lors des prochaines installations, un choix plus judicieux sera fait.

### Données clés

**Auteur :** [M. Lucien Degauchy](#)

**Circonscription :** Oise (5<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 70109

**Rubrique :** Sécurité routière

**Ministère interrogé :** intérieur et aménagement du territoire

**Ministère attributaire :** intérieur, outre-mer et collectivités territoriales

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 12 juillet 2005, page 6778